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安積三小 学校だより 安積第三小学校

三しょうの丘 №１２

（承認 賞賛 奨励） 文責：校長 松本 学
９ 月 ２ 日 現 在

創立３４年

２学期が始まり、１週間が経ちました。まだまだ暑い日が続きます。現在、校地内の最
終除染が行われております。まもなく、校地内線量がどこでも、０．１μ Sv/ｈ程度に除
染できるようです。この数字は、各ご家庭の庭・屋根・雨樋周辺等の線量以下です。安心
して、校地内活動ができます。校地内を使った活動が再開できることをうれしく思います。

市Ｐ連南ブロック球技大会（安積地区）
８月３日（土）安積第二中学校を会場に標記の大会が行われました。公私ともお忙しい

ところ、選手として登録・出場して頂いた会員の方々、選手を支えていただいたＰＴＡ本
部役員・厚生委員会の方々に深く感謝申し上げます。

【混成バレーボール】【家庭バレーボール】 【ソフトボール】

混成バレーボールチームが念願の優勝を、家庭バレーボールチームが３位の栄冠を
飾ることができました。

校地内（最終）除染について
先日、通知させて頂いた文書でもおわかりになったように、校地内の最終除染が行われ

ています。児童クラブ裏の法面、花壇、植栽、中庭等全て表土を０．１μ Sv/ｈ程度まで
線量が低減するまで、表土を剥離しています。その後、線量の
きわめて小さい土で入れ替えます。
しかし、学校林は、対象外なので、そのままです。以前立ち

入りを禁じます。（とらロープと立ち入り禁止表示あり）
せっかくの教育の場が線量が高いままなのは、残念です。今

後、いろいろな所に陳情するなどの対策を講じます。保護者の
皆様で良いお考えがあれば、お寄せ下さい。

平成２５年度 第６７回郡山市小中学校合唱祭
８月２９日（水）、郡山市文化センター大ホールで標記の会が行われました。本校から

は、特設合唱部員２３名が参加し、１１：２６分頃から、「ふるさと」「カントリーロー
ド」の２曲を堂々と披露しました。たいへん美しい歌声で、観客を魅了しました。

夏 休 み の 暑 い
日 に 、 汗 だ く
で 練 習 し て い
る姿をみると、
子 ど も た ち の
努 力 す る 気 持
ち が 伝 わ り ま
し た 。 ピ ア ノ
も 練 習 の 成 果
が 出 て 、 素 晴
ら し い 演 奏 で
した。
（ 次 頁 に も ）

全校児童数

４ ９ ４ 名



市Ｐ連南ブロック研修会
８月３１日（土）安積総合学習センターで「暮らしに彩

り カラーセラピー」と題した講演会が開催されました。
講師には、カラーセラピストの渡部貴子氏をお迎えしまし
た。本校からは、ＰＴＡ役員、校長、教頭、教務主任、教
務等１０名が参加しました。
色の持つ，不思議な力について学ぶことができました。

※今日から「教育相談」です。お子様のために
学校とご家庭がどのような連携をとったらよい
か？担任と話し合って下さい。

地震等の災害に備えて
３．１１の東日本大震災では、校舎内のいろいろな物が転倒しました。学校では、危機

管理として、今後のＭ６以上の地震に備えて、下記のような転倒防止等をしています。学
校へおいでの際にでもご確認下さい。
① ② ③ ④

【靴箱の固定：①壁に、②靴箱どうし】 【テレビの固定】 【消化器の固定】

その他、教室の高い場所に物品を置かない。避難経路の明示など行っております。その
他、薬品の管理、刃物、のこぎり等の管理など細心の注意を図っています。

校内研修会の紹介 児童クラブに関するお願い
８月３０日（金）１ ※先日、児童クラブに在籍する

５：００～、校内研修 全児童に下記のような指導を行
会 を 行 い ま し た 。「 支 いました。
援的な教育相談へ向け 記
て 」。 中 田 佑 典 ス ク ー ①ＴＶ等を視聴する時間の厳守。
ルカウンセラーの講義 ②部屋の中で騒ぐなど、迷惑な
をお聞きし、協議を深 行動をとらない。
めました。 ③お勉強を行う時間は、決して
保護者の皆様の大切 遊ばない。

な時間をお借りしての ④上の学年が下の学年の児童を
教育相談が充実することを願っております。 指導する。

⑤指導の方の言うことをきちん
と聞く。

晴れの舞台で（特設合唱部）


